

# Unser bayerischer Kirchweihtag



Der Ausflug ins Heimatmuseum hat mir sehr gut gefallen. Ich war schon oft dort, aber ich kann immer wieder etwas Neues entdecken.

Am Besten hat mir jedoch das Schulzimmer gefallen. Dort gibt es verschiedene Schultaschen, Lesebücher, Tafeln aus verschiedenen Zeiten. In einem Schrank sind auch echte Hornissen - bzw. Wespennester.

- Lena 3/4a



Frau Ketterl hat mit uns tolle Volkstänze danach ausprobiert. Zusammen haben wir geklatscht und uns gedreht. Fast alle waren in Tracht angezogen. Manche Kinder haben sich sogar getraut zu zweit zu tanzen.

